



Boletín de prensa

23 de enero de 2017

Avanza elección de delegados en comunidades de Tula

Será el 5 de febrero próximo cuando la administración municipal de Tula, tome protesta a las autoridades auxiliares, es decir, delegados representantes de cada una de las colonias y comunidades del municipio de Tula.

De acuerdo con la convocatoria, este pasado fin de semana se continuó con la elección de los delegados, luego de que desde el primer de fin de semana de este mes de enero, se inició con los procesos de elección.

El 7 y 8 de enero en La Nueva Santa María, Santa María Michimaltongo, Unidad Habitacional Pemex, El Llano Segunda Sección y en Xitejé de la Reforma tuvieron lugar las asambleas para votar por nuevos delegados.





Posteriormente el 14, 15 y 16 de enero, se llevaron a cabo en las comunidades de Santa María Macuá, Julián Villagrán, Infonavit, Santa María Macuá, Los Fresnos, San Francisco Bojar Pueblo, Villas del Salitre, San Lucas Teacalco, Michimaloya, San Pedro Alpuyeca, El Cielito, Héroes Carranza, Iturbe, Xitejé de Zapata, Tultengo, x

Mientras que el 19 de enero se llevó a cabo en la comunidad de Denguí para continuar el fin de semana siguiente en otras localidades.

Así el 20, 21 y 22 de enero, en San Lorenzo, Santa Ana Ahuehuepan, San Miguel de las Piedras Segunda; Cruz Azul, Barrio Alto Segunda, La Malinche, Alvarado, San José, 16 de Enero, Dos Peñas, Benito Juárez, Jalpa, San Lorenzo, Acoculco, Teocalco, San Andrés, Miguel Vindhó, Xochitlán de las Flores, San Miguel de las Piedras Primera, San Antonio Tula, Bomintzhá.

Están pendientes por realizar elecciones en la colonia Fovissste y en las comunidades de Pueblo Nuevo, Monte Alegre, El Carmen, San Marcos, Ignacio Zaragoza, El Llano Primera, Barrio Alto Primera, San Francisco Bojay Colonia, 16 de Enero, Huerto Nantzha, La Amistad, El Damú y Xijay de Cuauhtémoc.



En estas ultimas comunidades, este fin de semana se realizó la primer convocatoria a la asamblea comunitaria, pero por falta de quórum, se pospuso para este próximo sábado 28 y domingo 29 de enero.

